

Romana Winkler, BA MA MSc.

Karl-Franzens-Universität Graz, Geriatrische Gesundheitszentren der Stadt Graz, Landesverband
Altenpflege Steiermark

CV D

Romana Winkler ist Geschäftsführerin des Landesverbands Altenpflege Steiermark; Vorstandsmitglied des Bundesverbands der Alten- und Pflegeheime Österreichs, Lebenswelt Heim; und Mitarbeiterin in der Geschäftsführung der Geriatrischen Gesundheitszentren der Stadt Graz. Sie ist ausgebildete EFQM Assessorin, E-Qalin-Prozessmanagerin und Zertifiziererin nach dem Nationalen Qualitätszertifikat für Alten- und Pflegeheime. Sie lehrt an der Fachhochschule Burgenland im Rahmen der Heimleiter/innen-Ausbildung. Sie studierte Management im Gesundheitswesen sowie Management und Organisation von Alten- und Pflegeeinrichtungen an der Fachhochschule Burgenland sowie der Donauuniversität in Krems. Im Rahmen ihrer Dissertation an der Fakultät für Sozial- und Wirtschaftswissenschaften an der Karl-Franzens-Universität in Graz forscht sie zum Thema Lebensqualität von älteren pflege- und betreuungsbedürftigen Menschen, im Besonderen in Pflegeheimen.

Romana Winkler, BA MA MSc.

Karl-Franzens-University Graz, Geriatric Healthcare Centers of the City of Graz, Styrian association for
elderly care

CV E

Romana Winkler is managing director of the Landesverband Altenpflege Steiermark (“Styrian association for elderly care”), member of the managing board of the Bundesverband der Alten- und Pflegeheime Österreichs (“Austrian association for elderly care”) and employee of the Geriatric Healthcare Centers of the City of Graz. She is assessor for EFQM, E-Qalin and NQZ (“national quality certificate for nursing homes”). She is lecturer at the University of Applied Sciences Burgenland in the education of nursing home directors. She studied Management in Healthcare and Management and Organization of Nursing Homes at the University of Applied Sciences Burgenland and the Danube University Krems. Her doctoral thesis at the School of Business, Economics and Social Sciences of the University of Graz addresses the quality of life of older people in need of care, especially in nursing homes.